



## Síntesis de medios

25 de marzo de 2023

### Primeras Planas

Desactiva Corte "Plan B"

Aumenta el bullying en la CDMX: afecta más a niñas

Suprema Corte suspende el plan B electoral

"Principales amenazas globales", cárteles de Jalisco y Sinaloa: DEA

Suspende la Corte reforma al INE por tiempo indefinido

Ahora DEA ubica a carteles de México como "máximas amenazas globales"

Suprema Corte suspende el Plan B

Golpe a la mafia

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Golpe a la mafia

Un total de dieciséis personas, presuntamente integrantes de una organización delictiva identificada como "Los Maceros", entre ellos una de sus líderes, fueron capturadas tras un operativo realizado en el perímetro de la colonia Mesa de Los Hornos, en la alcaldía Tlalpan. Se les vincula con el tráfico de armamento y droga al sur de la capital. Durante la madrugada de este viernes, elementos de la **SSC** arribaron al domicilio ubicado sobre la calle Cehuantepe. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

#### Poli sufre un plomazo, pero detiene a la rata

Ayer, el **agente de la SSC** recibió el reporte del robo de un auto en la Avenida 412, por lo que acudió al sitio en una moto patrulla. "Al arribar, observó que un hombre se encontraba al interior de un vehículo color rojo, quien, al notar la presencia policial, realizó disparos en contra del uniformado y puso en marcha la unidad, por lo que inició una persecución", informó la Policía. El detenido fue trasladado, junto con el vehículo y el arma asegurados, ante el MP. [El Gráfico](#)

#### Aseguraron a los matones de Garibaldi

Tras la agresión con disparos de arma de fuego en contra de dos hombres, en el bajo puente del Eje Central Lázaro Cárdenas y el Eje 1 Norte, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, uno perdió la vida y otro fue llevado a un hospital, efectivos de la **SSC** capturaron a dos de los presuntos responsables. [Basta](#)

#### Detienen a mujer con 25 ingresos al reclusorio

Una mujer que tiene en su haber 24 ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México por el delito de robo en distintas modalidades, además de 11 presentaciones ante el agente del MP por robo a negocio, fue detenida una vez más e ingresada al Reclusorio por reincidir. Fueron elementos de Policía Bancaria Industrial (PBI) de la **SSC** quienes atendieron el llamado de auxilio de los encargados de una tienda ubicada en calles de la colonia Pueblo Tizapan, alcaldía Álvaro Obregón, luego de sufrir el robo. La detención tuvo lugar en el cruce de las avenidas México y Toluca. [La Prensa](#)

#### Choca tráiler contra puesto de periódicos

Por manejar a exceso de velocidad, el conductor de un tráiler perdió el control del mismo y se estrelló contra un puesto de periódicos en Eje Central Lázaro Cárdenas y Ricardo Flores Magón, colonia Guerrero; afortunadamente no hubo lesionados. Una mujer que se encontraba cerca del accidente sufrió crisis nerviosa y fue atendida por servicios de emergencia. Tras el choque, unidades de la **SSC** se presentaron al lugar de los hechos para abanderarlo. El conductor del tráiler fue detenido y llevado ante el Ministerio Público. [La Prensa](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

25 de marzo de 2023

### **Al alza, acoso escolar en la capital del país**

Durante todo 2019 se recibieron 177 quejas sobre acoso escolar, pero en tres meses de este año ya suman 126, detalla el Consejo Ciudadano para la Seguridad de la capital. La diputada Maxta González presentó un punto de acuerdo para pedir a la **SSC** que se incrementen los patrullajes durante las entradas y salidas de las escuelas. [El Universal](#) / [Basta](#)

### **Más de 12 mil denuncias por maltrato animal**

El director de Epidemiología y Medicina Preventiva de la Secretaría de Salud local, José Jesús Trujillo Gutiérrez, notificó que, para este año, junto con la Agencia de Atención Animal (AGATAN), la PAOT, la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**, las 16 alcaldías, así como de la mano del IMSS e ISSSTE, se buscará aplicar un millón 217 mil dosis de vacuna antirrábica canina y felina, así como realizar 60 mil 800 esterilizaciones en perros y gatos. [La Prensa](#)

### **Atracos a los transportistas bajan 66.9%**

La Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial reportó que entre 2018 y 2022 hubo 396 asaltos a transportistas de carga en la ciudad. Las alcaldías Iztapalapa y Gustavo A. Madero son las que más delitos registran, de acuerdo con un reporte de la **SSC**. [El Sol de México](#)

### **Inspeccionarán a motociclistas en Tláhuac.**

La alcaldía Tláhuac y la **SSC** inspeccionarán motociclistas para comprobar que la documentación, tanto de quien conduce como de sus unidades, se encuentren en regla y detectar si no hay algún elemento que sea motivo de infracción o de inseguridad. También realizarán acciones para el retiro de enseres y vehículos de los carriles confinados, a fin de no entorpecer la movilidad de ciclistas y peatones. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### **Justifica Sheinbaum cierre de Corregidora**

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, justificó el uso de la infraestructura semipeatonal de Corregidora como estacionamiento de Palacio Nacional. El inmueble es vigilado por policías de la **SSC** y en la calle peatonal de Corregidora fue habilitado un estacionamiento para visitantes. También en la Calle Moneda, la ruta peatonal permanece restringida con la colocación de rejas, supervisadas por policías de la SSC. [Reforma](#)

## Policiaco

### **Ambulancia impacta a MB**

El conductor de una ambulancia particular se impactó contra una unidad de la Línea 4 del Metrobús, en avenida México-Tenochtitlán, entre Rosales y Paseo de la Reforma. El incidente no dejó personas lesionadas. Con ayuda de una grúa de la SSC se retiró la ambulancia para no afectar la vialidad. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

### **Protestan por presunto abuso a una joven por policías de Chimalhuacán**

A fin de exigir justicia para una joven quien presuntamente sufrió abuso sexual por elementos de la Policía Municipal de Chimalhuacán, un grupo de mujeres protestaron y bloquearon por varias horas de manera parcial Eje Central Lázaro Cárdenas, a la altura del Palacio de Bellas Artes, lo cual terminó en un pequeño enfrentamiento con elementos de la **SSC** porque las encapsularon, para liberar la vialidad, lo que provocó empujones entre ambos bandos por fortuna no pasó a mayores. [La Prensa](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

25 de marzo de 2023

### Justicia

#### Los procesan por homicidio

Un juez de control vinculó a proceso por los delitos de feminicidio, homicidio calificado y robo agravado, a tres personas relacionadas con el multihomicidio de una familia para despojarla de un inmueble que le había sido heredado a una de las víctimas. El juzgador otorgó cuatro meses para el cierre de la investigación y fijó como medida cautelar la prisión preventiva oficiosa. Las dos mujeres permanecerán en Santa Martha Acatitla y el sujeto en el Reclusorio Norte. [Excélsior](#)

#### CDMX tendrá unidad especializada en delitos sexuales contra estudiantes

En la última semana de marzo, la Fiscalía General de Justicia inaugurará una célula especializada en la atención e investigación de delitos sexuales cometidos en contra de estudiantes de educación media superior y superior, que será dirigida por la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género propia de este organismo. La titular de la Fiscalía, Ernestina Godoy Ramos, informó que las instalaciones ofrecerán un "apoyo multidisciplinario" en materia de psicología, justicia, social y médica dirigida a las personas afectadas. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Uno Más Uno](#)

#### A proceso, 82 agresores de mujeres

Autoridades del Poder Judicial de la CDMX, con base en elementos de prueba aportados por la FGJ, vincularon a proceso a 82 personas acusadas de diversos delitos en agravio de niñas, jovencitas, adultas y adultas mayores, a quienes las autoridades ciudadanas brindan todo tipo de protección y ayuda. [Uno más Uno](#) / [Basta](#)

### Imagen Destacada

